PALCO23

COMPETICIONES

El CSD destina 840.000 euros a las federaciones para promover el deporte femenino

Los presupuestos dotan al CSD de quince millones de euros este año para actuaciones a favor de la igualdad de la mujer.

Palco23 28 ene 2021 - 13:18



El Consejo Superior de Deportes (CSD) apuesta por el deporte femenino. La entidad gubernamental abierto hoy el plazo para que las federaciones deportivas puedan solicitar ayudas destinadas a aquellas actuaciones dirigidas a "promocionar, facilitar e incrementar la participación femenina en todos los ámbitos del deporte" en 2021. El plazo de presentación de solicitudes será de quince días hábiles a partir de mañana.

La resolución firmada por la presidenta del CSD, Irene Lozano, y publicada hoy en el Boletín Oficial del Estado (BOE) establece una cuantía de hasta 840.000 euros para el Programa Mujer y Deporte.

Las entidades podrán solicitar ayudas para aquellas de sus iniciativas y actuaciones cuya finalidad sea la promoción y difusión de la mujer en el deporte, la formación, los

https://www.palco23.com/competiciones/el-csd-destina-840000-a-las-federaciones-para-promover-el-deporte-femenino

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

desplazamientos de técnicas, juezas y personal federativo, la elaboración de planes de igualdad y para nuevas contrataciones.

"El apoyo al deporte femenino es uno de los ejes de actuación fundamentales del CSD, este año, y gracias a los nuevos presupuestos, contaremos con quince millones de euros para su fomento y promoción, entre los capítulos habituales y los fondos europeos", ha afirmado Lozano.

El BOE fija ayudas de hasta 840.000 ayudas para el Programa Mujer y Deporte

El septiembre el CSD ya anunció el compromiso para dotar de la condición de profesional a la Liga española de fútbol femenino. La Primera División será profesional a partir de la temporada 2021-2022.

Adesp, con el deporte femenino

Por otro lado, la junta directiva de la Asociación del Deporte Español (Adesp) ha aprobado la creación del Grupo de Mujeres Directivas, una iniciativa cuyo principal objetivo es que haya más mujeres en los órganos de toma de decisión del deporte e impulsar el liderazgo femenino, acorde a los tiempos actuales.

Adesp trabajará junto a las federaciones en identificar a todas aquellas mujeres que puedan formar parte de esos niveles de decisión de las entidades federativas, y aportará soluciones y formación a cada una de ellas. Este proyecto servirá para impulsar la futura Red de Mujeres en el Deporte, una iniciativa en la que ya trabaja Adesp en colaboración con otras entidades deportivas del país.

Por otra parte, la junta ha decidido también dar un impulso a la promoción de las licencias federativas y en las próximas semanas, lanzará una campaña para fomentar la suscripción de estas entre los deportistas aficionados.